

Die Katholische Männerbewegung unserer Pfarre bedankt sich für Ihre Spenden zugunsten der Aktion Sei-So-Frei in der Höhe von € 1.592,94.- im Rahmen der Glühwein-Agape und der Sei-So-Frei-Adventsammlung!

Alle Spenden kommen der Organisation FEDEREH des diesjährigen Romero-Preisträgers Luis Zambrano in Peru zugute. Mit seiner Organisation FEDERH kämpft Luis Zambrano gegen tieferliegende Ungerechtigkeiten. Er begleitet Gerichtsprozesse für Menschen, die sich keinen Anwalt leisten können. Er lässt Radiosendungen produzieren, die erklären, was Menschenrechte sind – in einfacher, oft auch indigener Sprache. „Viele wissen gar nicht, dass sie Rechte haben“, sagt Luis. „Aber wenn sie es erfahren, verändert das ihr Leben.“ Besonders die indigene Bevölkerung leidet unter struktureller Armut, politischer Vernachlässigung und zunehmender Gewalt. Danke, dass Sie Luis Zambrano dabei helfen, Menschlichkeit zu leben und Würde zu schenken!

Ein herzliches Vergelt's Gott für Ihre Unterstützung!